



creedle

creedle – damit die Menschen Jesus auch im Internet finden

creedle ist eine innovative christliche Plattform, die sich das Ziel gesetzt hat, Jesus Christus digital sichtbar zu machen. Wenn irgendjemand im Internet nach „Jesus“ sucht oder Fragen stellt wie: „Hat Jesus wirklich gelebt?“ oder: „Wer war Jesus Christus?“, dann soll er inhaltlich so richtig gute Antworten finden.

Deshalb geht es bei creedle darum, eine klar christuszentrierte Theologie mit den modernen Medien zu verbinden, damit Menschen unabhängig von ihrer Konfession, ihrem Glaubensweg oder ihrer Medienzugehörigkeit gute Inhalte finden. Gleichzeitig soll creedle auch Christen ansprechen und vernetzen.

creedle ist bewusst überkonfessionell und konzentriert sich auf die gemeinsamen Inhalte im Einklang mit dem Glaubensbekenntnis über die Dreieinigkeit Gottes, die Würde des Menschen und die Rettung durch Jesus Christus. Vielfältige Inhalte und Funktionen sollen sowohl noch nicht an

Gott Glaubende ansprechen als auch Christen.

Im Mittelpunkt steht die Vermittlung des Evangeliums in einer klaren und zugänglichen Weise, mit dem Ziel, eine digitale Reformation in christlichen Gemeinden anzustoßen. Durch eine benutzerfreundliche und leistungsstarke Struktur soll creedle die führende digitale Anlaufstelle für die Suche nach Jesus Christus werden. Dabei wird großen Wert auf Zusammenarbeit gelegt, um Kräfte zu bündeln und das Evangelium gemeinsam zu verkünden.

Schon nach knapp 3 Jahren Entwicklung zeichnet sich ab, dass sowohl Google, als auch KI Chats wie ChatGPT und andere immer häufiger „creedle rockt“ zitieren. Das ist eine der „Apps“, der Unterseiten von creedle. creedle rockt ist auf dem Weg, die größte christuszentrierte Datenbank im deutschsprachigen Raum zu werden.

Im Hintergrund arbeiten Christen aus verschiedenen Konfessionen und Kirchen zusammen. Die Inhalte werden immer von verschiedenen Geschwistern gegengelesen. Dadurch soll eine hohe Qualität der Antworten gewährleistet werden.

Die traditionellen Werte des christlichen Glaubens sollen mit den Möglichkeiten der digitalen Welt vereint werden, um Menschen dort zu begegnen, wo sie sind und suchen, und ihnen den Weg zu einer persönlichen Beziehung mit Jesus Christus aufzuzeigen.

Die Anzahl der einzelnen Applikationen wächst beständig, weil immer mehr Christen bereit sind, für verschiedene Zielgruppen und Themen Verantwortung zu übernehmen.

Geplant ist, ab Ende 2026 die bestehenden Einzelplattformen so zu verbinden, dass jeder Benutzer mit 2-3 Klicks konkrete Antworten und ggf. auch eine direkte Ansprechperson findet.

Mehr Infos findest Du unter:
<https://creedle.de/>

